

## “Johan Padan descubre América”

Escrito por Redaccion

Miércoles, 14 de Marzo de 2012 07:42 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 01:13

---



De Darío Fo - Rayuela Teatro Independiente / Mercedes Fuentes Johan Padan en el descubrimiento de las Américas (1992), narra las andanzas de los españoles en el Nuevo Mundo desde la perspectiva del monólogo de un pícaro que huye de Venecia para eludir la Inquisición y termina por hallarse embarcado en una carabela colombina.

El texto se basa en buena parte en datos espigados en los cronistas de Indias y es concebido como una singular forma de anti-historia...

Johan Padan en el descubrimiento de las Américas se presenta en el Teatro de Cámara –Hugo Carrillo- den Centro Cultura Miguel Ángel Asturias a las 11:00 horas los viernes y sábados de marzo a las 20:00 horas y los Domingos 18,25 y 1 de abril a las 17:00 horas. Los boletos se venden: En Taquilla del Teatro, una hora antes del evento a un precio de 60 Quetzales. Esta obra es con títeres

Más información:

Tel.: 5205 7560

[rayuela\\_guatemala@yahoo](mailto:rayuela_guatemala@yahoo)